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３月に入り、今のクラスで給食を食べるのも残すところあと数日となりました。今年も新型コロナウイルス感染症の影響により、

前を向いたまま静かに食べる『黙食』を徹底した給食時間となりました。会話を楽しみながら給食を食べることができなかったことは

残念ですが、みなさんの協力により、安全に給食を食べてもらうことができました。 

大東市の学校給食は小学校中学校の義務教育期間の９年間あり、3 年生はまもなく学校給食も卒業です。残り少ないクラスでの給

食の時間を、今一度大切にしてください。また、自分の身体も心も食べ物から作られることを忘れず、偏った食事で体調を崩すことが

ないよう、日々の食事に気をつけましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小学校で有名な 
大東市の食育 
キャラクターの 
トマッピーです 

 

アンケートまとめ 
 
１年生のみなさん、アンケートの回答ありがとうございました。 

給食の時間を「楽しい」「まあまあ楽しい」と感じている人の割合、

給食が「好き」「どちらかと言えば好き」と感じている人の割合はと

もに昨年度よりも多い結果となりました。「会話をしながら食べる楽

しさ」は減っているものの、黙食でも友人と一緒に同じものを食べ

ることを楽しめたり食事に集中できたりと、コロナ禍においても前

向きに給食を楽しむ気持ちが伝わりました。また、中学校給食がよ

り良いものになるようにとの思いからいただいている様々な意見を

今後の中学校給食にしっかり生かしていきたいと思います。 

 

豆や豆製品をしっかり食べましょう！ 

ごま、栗、くるみ、ナッツなど、植物のタネで

ある 

種実類をたべよう！ 

 

季節の野菜をたっぷり食べよう！ 

野菜の旬を覚えようね。 
旬の魚をいろいろ食べよう！ 

給食にもいろいろな種類の魚が出てくるよ。 

しいたけなどのきのこを、食べよう！ 

 

和食料理の良さを

見直して、これら

の食材をいろいろ

食べて欲しいな。 

 

 

 

いもは、いろいろな種類を食べよ

う！ 

 

 

  

 

日本の主食 

中学校給食アンケートの結果から（生徒）抜粋 

 

＜R２年度＞ ＜R３年度＞ 

 R2 年度と比較  

「楽しい」「まあまあ

楽しい」を合わせる

と 59％から 67％に

増えています 

 R2 年度と比較  

「好き」「どちらかと

言えば好き」を合わ

せると 68 ％から

77％に増えています 

（その他） 
●お昼の放送が好きだから。 
●ゆっくりできるから。 
●4時間目終わったって感じがするから。 
●おなかすいてるから。 
●給食を食べれるから。 
●ご飯を食べるのが好きだから。 
●栄養にいいから。 
●たまにデザートが出るから。 
●好きな給食が出るから。 
 

 

●食べ終わったら話せるから。 
●静かに過ごせるから。 
●食べ終わった後にジェスチャーで会話するから。 
●黙食やけどみんなと一緒やから。 
●みんなと食べれるし、その後の休み時間が楽しみだから。 
●まわりがおもしろいから。 
●なんとなく 
●給食に好き嫌いはない。 
●落ち着くから。          など 

（その他） 
●友だちと食べれて楽しいから、まぁ好き。 
●給食がおいしいから。 
●おいしくて元気がでるから。 
●おいしいのもあるから。 
●まぁまぁおいしい。 
●好きな物が多く出るから。 
●自分の好きなメニューがたまにでるから。 
●苦手なものにも挑戦できるから。 
●名前を聞いたことない料理が出てきて勉強になるから。 
●おなかがすいているから。 

●米がおいしい。 
 

 

●お腹がいっぱいになるから。 
●おいしくないけど、ごはんが食べられるから。 
●給食がないと昼食がないから。 
●食べることが好きだから。 
●見た目がいい。 
●楽しいから。 
●好きも嫌いもないから。牛乳が好きやから。 
●牛乳毎日飲めるから。 
●デザートがあるから。 
●嫌いになる理由がないから。 

 など 

「豚キムチなどは大人が食べるに
はおいしいけど、中学生には辛くて
食べられない生徒が多いのかな？」

と心配する声があり、アンケートの
項目にしました。結果、「ある」と
回答したのは 3％という結果で、具

体的には「豚キムチ」「ダッカルビ」
などが挙げられました。一方で、辛
味のあるメニューを楽しみにする

声もあることから、今後も辛味が強
くなり過ぎないよう調整しながら
提供していきたいと思います。 

1月に全校の１年生対象に実施したアンケートの集計結果を紹介します。        
※グラフの凡例は時計回りで上から順番です。 


